

Español Fernández Paz gana premio iberoamericano SM de literatura infantil

AFP | 12/09/2011 - 18:28

El escritor español Agustín Fernández Paz fue galardonado con el VII Premio Iberoamericano SM de Literatura Infantil y Juvenil, que recibirá en noviembre durante la Feria del Libro de Guadalajara (norte de México), informó este lunes la organización del evento.

El jurado reconoció al narrador por "su compromiso con los valores humanos universales y su papel determinante en la construcción de una literatura infantil y juvenil en lengua gallega", señaló la Feria de Guadalajara (FIL) en un comunicado.

El galardón, dotado de 30.000 dólares, será entregado el 29 de noviembre en el marco de la 25 edición de la FIL, la cita literaria más importante en lengua española y que este año tendrá como país invitado de honor a Alemania.

Fernández Paz, nacido en 1947 en Galicia (noroeste de España), es autor de más de 45 obras infantiles y juveniles escritas originalmente en lengua gallega.

Entre ellas destacan las novelas 'La ciudad de los deseos' (1989), 'Las flores radiactivas' (1990) y 'Lo único que queda es el amor' (2007), que obtuvo el Premio Nacional de Literatura Infantil y Juvenil del Ministerio de Cultura de España en 2008.

El premio SM es entregado desde 2005 por la Fundación SM, la Organización de Estados Iberoamericanos y la Oficina Regional de la UNESCO, entre otras organizaciones, a autores con una carrera literaria de excelencia en el ámbito del libro infantil y juvenil en Iberoamérica.

El año pasado distinguió a la escritora argentina Laura Devetach y anteriormente a su compatriota María Teresa Andruetto, al brasileño Bartolomeu Campos de Queirós y a los españoles Montserrat del Amo y Gili y Juan Farias.

gbv/hov/ad